

Bericht des Kampfrichterobmanns – Rennsaison 2025

Die Rennsaison 2025 im Radsportbezirk Schwaben verlief leider deutlich ruhiger als ursprünglich geplant. Von den insgesamt 12 vorgesehenen Radrennen mussten 6 Veranstaltungen abgesagt werden, sodass sich der tatsächliche Kampfrichtereinsatz stark reduzierte.

In der Folge blieben die für die Saison eingeplanten Kampfrichter über weite Strecken ohne Einsatzmöglichkeiten. Positiv hervorzuheben ist jedoch, dass alle geplanten Nachwuchsrennen wie vorgesehen durchgeführt werden konnten und damit zumindest im Jugendbereich Kontinuität gewährleistet war.

Erfreulich ist zudem, dass der Bezirk im Jahr 2025 zwei neue Kampfrichter hinzugewinnen konnte, was die personelle Basis grundsätzlich stärkt. Umso mehr bleibt zu hoffen, dass die kommende Saison wieder mehr Rennveranstaltungen mit sich bringt, sodass sowohl die bestehenden als auch die neuen Kampfrichter regelmäßig eingesetzt werden können.

Franz Barbe

Kampfrichterobmann Radsportbezirk Schwaben